
令和元年８月２９日 教育委員会会議録

１ 日 時  令和元年８月２９日(木) 午後３時００分～午後３時１５分 

２ 場 所  １０階 １００２会議室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、中村篤委員 

 熊坂香織委員 

４ 出 席 者  阿部謙一教育部長、奥山泰子管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、

金沢智也学校教育課長、中村広志社会教育青少年課長、 

 佐藤泉スポーツ保健課長、中村光男少年自然の家所長、 

 横倉明史図書館長、新關昭弘学校給食センター所長、 

 浅川かおり学校給食センター栄養管理室長、後藤仁商業高等学校事務長 

 事務局（管理課職員） 

会議次第

１ 開   会

２ 前回会議録承認

３ 報告事項

  （１）令和元年全国学力・学習状況調査結果の概要について

４ そ の 他

５ 日 程 等

  （１）教育委員会の日程について 

（２）教育委員会主催（共催）の行事予定について

６ 閉   会 

会議録

１ 開 会  教育長

２ 前回会議録承認

３ 報告事項 

教育長･･･本日は議案がないため、報告事項のみとなる。それでは、報告事項（１）「令

和元年度全国学力・学習状況調査結果の概要について」事務局から説明お願いする。

＜金沢学校教育課長説明＞ 



教育長…ただ今の説明でご意見・ご質問はないか。

委員…小学校の国語について、感想として文章を資料と共に読み解くものが多く、文

学的な文章が少なく感じられた。また、算数について問題のページ数が２０ページ程

度あり、ほとんどが文章から数式を見つける形式で計算というよりも文章読解力が求

められていると感じたが、小学校の算数の授業では対策などしているのか。

学校教育課長…算数の文章読解についての対策については、県教育委員会作成のスパ

イス問題の配布があり、授業で行うような依頼があり、各学校で対応している。

委員…中学校の英語について、大きな課題として無解答が多く見られたとあるが、そ

の理由はどのように分析しているのか。

学校教育課長…無解答の設問には、自分の考えを英文で書く設問があり、完璧な文章

を書こうと考え過ぎて、無解答になったのではないか。不完全な文章でもまず書いて

みるという、挑戦する気持ちが足りなかったと言えるため、今後は自分の意見を表現

することに取組むべきと考えている。

教育長…その他、ご意見、ご質問はないか。

 ＜各委員より「なし」の声＞

４ その他

教育長…委員の皆様より、その他ご意見等はないか。

＜各委員より「なし」の声＞

５ 日程等

 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞

６ 閉会  教育長


